



学校だより

後

III

No. 6

令和3年 7月 9日(金)発行
四万十市立後川中学校

明日はライトアップ～The ファイナル～

明日7/10(土)、本年度のライトアップ本番を迎えました。これまで7月後半に行っていましたが、今年は夏休み前に実施します。4月後半から「総合的な学習の時間」などを使い、全学年で集まって何度も話し合い、準備を進めてきました。これまでの地域への感謝を伝えることをテーマに地域の皆様に元気と笑顔を届けようと、計画してきました。

各学年による出し物に加え、校舎内では本校オリジナルのキャラクター(トリ子)探しや黒板アート、思い出の写真館をはじめ、イントロクイズやきもだめしもあります。全学年で計画を立て、協力しながら準備にとりかかり、いよいよ明日本番を迎えました。ライトアップ、花火の打ち上げと大盛り上がり間違いなしのライトアップ The ファイナルです。

梅雨後半のため、お天気が少し心配ですが、明日は「後川中学校 ライトアップ The ファイナル」を予定どおり行います。

保護者の皆様、どうぞお楽しみにおいでください。全生徒がおもてなしの心を大切に最後まで盛り上げますので、応援をどうぞよろしくお願ひします。

また、保護者の皆様には午前中の準備をはじめ、様々な場面でのご協力をお願ひしております。お世話をかけしますがよろしくお願ひします。

高知新聞特派員だより～掲載おめでとう～

7月2日(金)、高知新聞特派員だよりに2年生渡邊 煌野さんと威能 実智さんの記事が掲載されました。掲載おめでとうございます。

地域を華やかに

「ライトアップ」盛大に

★四万十市・後川中★

総合学習の時間に、学校で7月10日に行う
夏祭りの「ライトアップ」についてプレゼン
テーションをしました。

屋台を出す3年生は、射的で弾がうしろに
とぼないようブルーシートをつるし、写真
の展示では、自分のお気に入りの場所を撮つ
たものをひろうすると言っていました。

2年生は、新しく使い始めたタブレット
で、発表をしました。文字を入れ忘れていた
スライドもあつたけれど、うまくいき、ほつ
としました。そして、最後に1年生が発表し
ました。イントロクイズをしますが、本当に
面白いのか調べるために、みんなでやつてみ
ました。

先生チーム、2年チーム、3年チームに分
かれました。いろいろな年代の曲があつ
たけれど、ほとんどの問題が分かつたので楽
しかったです。どちらうで少しつまつたとこ
ろがあつたので、そこを工夫すれば良いかな
と思いました。

中学校の閉校まで1年を切り、地域の方の
取り組みが始まっています。ライトアップで
各学年が担当することを話しました。

3年生の射的や写真展示は見通しがたつて
よかったです。1年生のイントロは実際にや
つてみると、とても楽しかつたです。

(2年、渡辺煌野、威能実智特派員)